

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**AMLO, PIDE PRUEBAS Y VOX POPULI, EN REDES SOCIALES, SEÑALA SAQUEO, PILLAJE Y CORRUPCIÓN DE SU RÉGIMEN; XÓCHITL: "AMLO, EL ALCAHUETE"**

¡Caray!, quién iba pensar que, en 2018, estribillo electorero del Presidente, sería con el que terminaría su gobierno 6 años después.

Peor aún, que el político que hizo 3 campañas por la Presidencia, al final de su mandato por el que fue electo en aquel año, el pueblo, lo señala con el mote de #NarcoPresidente.

Manera siniestra en que pactó el poder con su antecesor, cual en tiempo y forma ventiló en aquel año el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, permitieron a Andrés Manuel López Obrador, colgarse de la imagen de Enrique Peña Nieto y sus colaboradores, los que, en el 2012, prometieron "mover" a México.

El de Enrique Peña Nieto, acusaba en su foro mediático, hasta el 2023, fue el sexenio del saqueo, pillaje y corrupción y se hartó de utilizar como bandera contra esos flagelos de gobierno, el caso Odebrecht y Agronitrogenados, perseguir y extraditar de España a México, al protagonista del fraude, entre el consorcio brasileño y Pemex, Emilio Lozoya Austin.

En el contexto de sucesión presidencial que no supo operar el promovente, emergió, cual se esperaba, cascada de corruptelas que se hicieron en el gobierno saliente, el cual, propaganda de Andrés Manuel López Obrador, decía, para diferenciarse de gobierno anteriores, mentirosa frase, "no somos iguales".

¡No!, resultaron peores que los casos de corrupción y abuso de poder que, él, acusaba en su foro mediático, desde el inicio de su gobierno.

O cómo interpretar cascada de moches, corrupción, y enriquecimiento inexplicable en el régimen saliente, que, presuntamente, involucró a la familia del Presidente, para abajo, que Vox Populi, señala en redes.

Sabiduría popular, la que no se equivoca, la que sí tiene sentido común, replicó al presidente López Obrador, quien, hábil en el manejo de propaganda mediática, comenta en su tribuna de poder matinal, que presenten pruebas, cuando lo cuestionan de ilícitos en su gobierno.

El más reciente vergonzante, escandaloso caso de corrupción en el que lo involucra, que retrata en su libro La Historia Secreta, la periodista Anabel Hernández, lo exhibe a él y su candidata a la Presidencia.



Hechos que, en otros países, son motivo suficiente para que renuncie un mandatario que se involucre en casos de corrupción, violencia y delincuencia, pero aquí, no pasa nada. En tono de burla, con ironía, Andrés Manuel López Obrador, dice que presenten la denuncia si tienen pruebas.

La autora del libro, reiteramos, declara que ahí está el libro, suficiente para que Fiscalía General de la República, indague lo que se acusa y señala.

Leer, releer ese libro, pone a la clase política del oficialismo que se menciona, como una vergüenza para la nación y se entiende, por qué, a toda costa y costo, pretenden extender su modus operandi en nuestro sistema política, por otros 6 años más, con Claudia Sheinbaum Pardo.

Nuestro país, las futuras generaciones, no merecen el escenario que alistan ambiciosos de poder transexenal, una vida entre violencia y delincuencia a modo, con impacto en su familia y su desarrollo.

La Historia Secreta, hay que decirlo, echa por los suelos de una escalera, de arriba hacia abajo, la poca seriedad y credibilidad que había en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, en su discurso, en su estilo personal de gobernar y violentos resultados con los que finaliza el sexenio.

Cuando el país, está en situación de guerrilla, como alertó en julio del año pasado el entonces diputado federal, Santiago Creel Miranda.

Cuando la nación, los mexicanos, reclaman el clásico ¡Ya Basta!, en derramar sangre de los mexicanos, víctimas de las balas del adversario político-electoral, del cacique, de la violencia y delincuencia.

Cruento contexto de final de gobierno populachero, en el que el promovente del régimen, no somos iguales, encara otro reclamo: corrupción, término que lo puya, y sortea con su clásico, presenten pruebas y la denuncia, cuando en foro mediático matinal, preguntan al Presidente de nuevo caso, y mencionan a colaboradores o de su ámbito cercano.

Ayer, en el foro popular que tienen los mexicanos y que no es concesión, sino lo pagan con su precario ingreso, circuló en primeras planas, medio centenar de escandalosos casos, que no muestran sino una cosa.

Que el sexenio del saqueo, pillaje y corrupción, fue el de Andrés Manuel López Obrador y no el de su antecesor, con el cual, pacto de modo siniestro, la entrega del poder.

En su memoria -el Presidente que, a partir de hoy, tiene 4 meses con 10 días, para entregar el poder-, quiera o no quiera, debe recordar a los personajes que el pueblo menciona y que fueron sus colaboradores en su trayectoria como jefe de gobierno en CDMX y en la Presidencia.

Correligionarios, camaradas, académicos, deportistas, compadres, comadres, familiares, cuotas, senadores, yernos...

Estos son los ¡52 casos! y sus protagonistas, que los señala el Vox Populi, algunos de los cuales, públicamente, en debates presidenciales, plazas públicas o declaraciones, los acusa de manera reiterada, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Son los que ejercieron presunto saqueo, pillaje y corrupción, de la mano, o bajo las órdenes de Andrés Manuel López Obrador. De manera tentativa, así lo señalamos, porque Fiscalías Federal o estatal, no investigan, salvo el asunto en el que se involucró el señor Carlos Imaz, entonces esposo de la hoy candidata presidencial en Morena, Claudia Sheinbaum Pardo.

Así titula el Vox Populi, enorme lista de esos flagelos con el hoy Presidente.



(Abrimos comillas) “Si como afirma López Obrador, es imposible que Calderón no supiera lo de García Luna, entonces también es imposible que él, NO supiera lo de:

1. Gustavo Ponce 2. René Bejarano 3. Carlos Imaz 4. Marcelo, Claudia y la Línea 12 5. Los Bartlett padre e hijo 6. Napoleón Gómez Urrutia 7. El famoso compadre de Nahle 8. Los Ackerman 9. Ana Gabriela Guevara 10. Pío López Obrador 11. Su cuñada en Macuspana 12. Su compadre de Jalisco, superdelegado y zar de las medicinas

13. Los ventiladores pirata del Conacyt 14. Los cajeros automáticos comprados a Cabal Peniche 15. Las casas y el dinero en efectivo de Ricardo Monreal 16. La condonación de impuestos por más de 16 millones de pesos a Yeidckol y la compra de casas para Morena 17. La participación de Barbosa en los expedientes de Lozoya.

18. Los depósitos bancarios en efectivo, cuando sus chairros fueron filmados depositando en los cajeros automáticos 19. El desfaldo de más de 200 millones a las arcas del municipio de Macuspana de Ramiro López Obrador quien fue presidente municipal del 2003 al 2006 y huyó antes de terminar su trienio

20. El cómplice del segundo piso Mario Delgado, ahora expediente cerrado 21. Los negocios heredados del STPRM a los hermanos López Beltrán 22. El contrato de Jiménez Espriú a su hermano por 50 millones 23. Los cubreboas de \$ 15 que compró el IMSS en \$215 con Zoé Robledo

24. Las patrullas a sobreprecio de Veracruz y la CdMx 25. Los millones de dólares pagados a los “médicos” cubanos (que no son médicos) 26. El destino de los 300 millones que le dieron cuando cerró los pozos en Tabasco (a los afectados reales, no les tocó más que un, “gracias por participar”) 27. Las 700 pipas que compró por la escasez de combustible en 2019 por el disque combate al huachicoleo, que nunca se han visto ni se supo cómo y en cuánto se compraron

28. De los departamentos de Olguita y Espriú en Houston 29. Que los trivagos (sus hijos) vendieron impunidad a Carlos Romero Deschamps por 38 MDD y que pasaron de ser dignos representantes ninis a exitosos empresarios. Y como tienen agarrado de los eggs al Ing. Luis Ricardo Aldana Prieto, apoyando a Morena, por lo mismo 30. Mancera y sus muchas transas

31. La responsabilidad de Sheinbaum por uso de suelo con constructoras en CDMX y sus implicaciones en el colegio Rébsamen 32. Que en el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, al que sólo el 22% estaba registrado (según algunos diputados) pero se paga a un ficticio 100% 33. La empresa de Alfonso Romo en Yucatán y la explotación de agua para uso agrícola y la destrucción de al menos un cenote

34. Mario Delgado y sus millonarios negocios turbios vinculados al rey del huachicoleo, asesinado en Monterrey 35. El precio por la liberación de Elba Esther y dejarla seguir robando las cuotas sindicales 36. La impresión de libros de la SEP que “ganó” su compadre Miguel Rincón, y como lo descubrieron, le “quitó” la licitación y entonces sólo mandó imprimir la mitad de los libros

37. Su responsabilidad compartida con López-Gatell en el pésimo manejo de la pandemia y la vacunación 38. Las 64 hectáreas de los hijos de Nico junto al Tren Maya en Tulum 39. Los 15,000 millones desaparecidos de SEGALMEX por su amigo Ignacio Ovalle que iban para alimentos a los más pobres 40. Los viajes a Europa con personal miliar incluido del Secretario Sandoval y familia y su departamentote

42. (Vox Populi se saltó número que seguía) Los animales del Zoológico de la CDMX muertos por hambre y falta de atención 43. El fondo para los afectados del sismo 44. Los donativos para Turquía por el sismo desviados para venderlos en tianguis 45.



El fondo para las falsas universidades del bienestar 46. Los contratos por asignación directa a los militares y reservados a la opinión pública por “Seguridad Nacional”

47. La caída de la Línea 12 y la impunidad de la directora del Metro 48. Los migrantes quemados y la impunidad de director del INM 49. El triple del costo inicial en Dos Bocas 50. El quintuple del costo inicial en Tren Maya 51. El robo descarado de las afores 52. La descarada y cínica riqueza inexplicable de Rocío Nahle García y José Luis Peña, su marido y varios familiares.

Sólo una breve recapitulación del presidente “más honesto del mundo”. Más lo que se acumule como en Melate”. (Cerramos comillas).

Larga lista que hizo y difundió en redes sociales el Vox Populi, para replicar al presidente Andrés Manuel López Obrador, saqueo, pillaje y corrupción que niega, exista o existió en su régimen.

Nombres y más nombres que fueron producto de acumular “otros datos” en la memoria del pueblo, para expresarla a 4 meses con 10 días de terminar el sexenio del político que, clamaba y reclamaba ser el más honesto de los aspirantes a Presidente de la República.

Ambición, avaricia y codicia, que le hizo realidad Enrique Peña Nieto, en el 2018, cual señaló en ese entonces Jorge Castañeda Gutman.

Hay que decirlo, en la cultura política de nuestro país, ello, es resultado de nuestro sistema político imperante; cada seis años, es lo mismo.

Con una excepción, de Andrés Manuel López Obrador “para atrás”, ninguno de sus antecesores engañó al pueblo de que “no somos iguales”, “soy el más honesto”, “yo no robo”, que “somos la esperanza”, “que haremos historia” y otras falacias y utopías, hay que decirlo, con las cuales, el candidato seductor, hizo que votaran por él, 30 millones de mexicanos en aquel año.

En el ejercicio del poder, el mandatario, no pudo engañarlos más, cuando se dieron cuenta de que buscaba otra cosa en el país: ensayar un sistema neocomunista y, culminar ese siniestro proyecto, a futuro.

Desaparecer INE, TEPJF, INAI, SCJN...

Además, que su estribillo de meter a la cárcel a los autores del saqueo, pillaje y corrupción del régimen peñista, fue eso, una mentira más.

Y su gobierno, su clase política, inmersa en la corrupción, cual señala larga lista que hicieron circular ayer en redes sociales, los mexicanos.

¡Caramba!, hasta el final del verdadero sexenio de las mentiras, engaño, saque, pillaje y corrupción, los mexicanos se enteran de lo que era un secreto a voces, en los pasillos donde se hace política en este país.

Cómo, presuntamente, los hijos del mandatario, negociaron salida de la secretaría general del sindicato petrolero, de Carlos Romero Deschamps; liberación de la maestra Elba Esther Gordillo; que los médicos cubanos, no son médicos, sino auténticas células del activismo neocomunista, para esparcir doctrina lopezobradorista en comunidades rurales.

Las tranzas con recursos que presuntamente son para los jóvenes que “construyen el futuro”, similar al fraude que, en tiempo y forma, acusó en el pago de pensiones a nuestros adultos mayores, ex secretario de Hacienda, Carlos Manuel Urzúa Macías, qepd, ilícitos de los que enteró a la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz.



¡Los 300 millones de pesos! que, presuntamente dieron a Andrés Manuel López Obrador, cuando cerró los pozos petroleros en Tabasco, recursos que no dio ni para el chesco o la chela a los que participaron en ese bloqueo.

¡Y todavía lo que revela Anabel Hernández en La Historia Secreta!

Reiteramos, el actual Presidente, no es la excepción en materia de corrupción, saqueo y pillaje con el que ejercieron el poder sus antecesores del PRI o del PAN.

¡Claro que no!

Lo que duele, cala entre los que confiaron y votaron por él, en el 2018, es que se presentó cual deidad de la honestidad, con su estribillo, “no somos iguales”.

En esa larga lista que, ayer, publicaron primeras planas del Vox Populi, de indagar esos presuntos ilícitos la FGR de Alejandro Gertz Manero, el resultado indicaría que fueron peores.

Producto de un político que manipuló al país, cuando predicó honestidad que resultó falsa y mentirosa.

Reiteramos, al final del gobierno de un solo hombre, se derrumba castillo de hielo que lo sostuvo como actor político de oposición y cual Presidente de la República.

No fueron los conservadores o neoliberales que tanto puyó y lapidó, los que redescubrieron al auténtico Andrés Manuel López Obrador.

Fueron sus camaradas, correligionarios, compadres, comadres, cuotas, cuates, que solapó en su gobierno, y que evadía con “no somos iguales”.

Su credibilidad, seriedad, honestidad, ya la barrió el Vox Populi, cual se barre basura de la escalera, de arriba hacia abajo, como predicaba.

¡Qué tal!

EN EL CHACALEO

Quién iba decir el siniestro “método” lopezobradorista, para cooptar o corromper a líderes sindicales de este país o dejarlos en libertad, cual el caso de la maestra Elba Esther Gordillo... ¿Cuánto darían o cuánto “moche” darían en la CTM, FSTSE, CROC, Telefonistas, SME? Para no “tumbar” de sus liderazgos a los actuales dirigentes de esas centrales sindicales... Joel Ayala Almeida, el senador Carlos Humberto Aceves del Olmo, Francisco Hernández Juárez... Lo peor, que en el Vox Populi, señalen quiénes presuntamente, fueron los que dijeron a Carlos Romero Deschamps, ¡quítese!, previo “moche”, para no ir a la cárcel... De lo que se entera el país, al final de un sexenio, ¿verdad?... ¡Y lo que falta!, cual presagia el pueblo en sus medios alternos de información y comunicación... Más que guerra sucia, politiquería o “periodicazos” en las redes sociales, contra el Presidente, larga lista que señalamos líneas arriba, denota que está en el “pico” del fuego amigo, el final de su régimen... Saqueo, pillaje y corrupción, en el Vox Populi, que el destinatario, llama demagogia pura, lo cual, de inmediato, replicó la candidata presidencial de la coalición, Fuerza y Corazón por México: “¿pura demagogia?, él, tiene las pruebas; él, tiene al SAT; él, tiene a la Fiscalía; él, podría investigar, pero vean lo que pasó con Ignacio Ovalle, él (Amlo) mismo reconoció que hubo un quebranto por lo menos 14 mil millones de pesos, dijo: ¡ay!, es que se juntó con priistas, le echó la culpa y Nacho Ovalle está en su gobierno, cobijado ante la corrupción; hay evidencias de la corrupción de Ana Gabriela Guevara, ¿dónde está Ana Gabriela Guevara? En la Conade”... “Y hay gente en la cárcel donde aseguran que Ana Gabriela Guevara sabía de estos quebrantos. O sea, este gobierno resultó corrupto, pero, sobre todo, el Presidente resultó un alcahuete con los corruptos de su gobierno. Empezando con sus hijos, ¡eh!, se lo digo claramente”...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

0

22/05/2024

OPINIÒN

¡Zas!... ¡Ouch! ¡Sí duele, Xóchitl!... Seriedad, credibilidad en la encuesta que hizo ayer Banamex, en la que se mantiene por arriba de algunas décimas arriba de su adversaria, Claudia Sheinbaum Pardo... Xóchitl, rechaza que el 2 de junio, sea jornada cívica en paz y seguridad: “pues que se vaya (Guadalupe) Taddei (Zavala) a Chiapas; la invito a que vaya, Chiapas, a ver que hable con los familiares de los candidatos asesinados, con los familiares de las 15 personas asesinados este fin de semana. ¡No es cierto!, no va a haber una jornada tranquila, hay lugares que quien va a decidir el destino de México, es la delincuencia organizada, porque es el pacto criminal que tiene el Presidente con ellos”... ¡Cuidado!... ¡Híjole!, hoy más que nunca, la República, en especial Chiapas, reclaman un defensor de su soberanía electoral, personal y patrimonial, como el Subcomandante Marcos... Que ese ¡Ya Basta!, vuelva a retumbar en la selva y geografía chiapaneca, donde ni los mismos pseudogobernadores, saben quién es quién en materia de violencia y delincuencia... Vergüenza deberían tener como tienen o dejaron al estado de Chiapas, Mario Delgado Carrillo, Manuel Velasco Coello, Rutilio Escandón Cadenas, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar y el mismo Andrés Manuel López Obrador, quien, a bombo y platillo, niega que la rica entidad, esté en llamas... ¡Y todavía piden que, a punta de pistola, voten por ellos!... Ahí está video que circuló anoche en redes sociales, con reciente crimen electoral en Rincón Chamula, del Barrio San Miguel, donde un poblador, relata artero hecho y da nombres de presuntos responsables... No se vale que dejen a su suerte a los mexicanos... En San Lázaro, diputados que integran la comisión de Comunicaciones y Transportes, a cargo del panista, Pedro Salgado Almaguer, exhortan a los tres niveles de gobierno y dependencias en la materia, tomen medidas necesarias para brindar seguridad en las carreteras del país y combate al robo en transportistas... Este miércoles, mediodía, candidata presidencial de oposición, acude a la Expo Feria de Gómez Palacio, Durango. “Xóchitl en Tierra de Campeones”, titulan itinerario de campaña... 19:00 horas, local, tiene encuentro con la sociedad civil en Nuevo Laredo, Tamaulipas, Calzada de los Héroes y Ávila Camacho... Ni Felipe Calderón Hinojosa ni Enrique Peña Nieto, hicieron pública deuda fiscal de la empresaria-legisladora de Morena, Yeidckol Polevnsky Gurwitz... ¡Y miren!, cuántos millones de pesos, presuntamente, la perdonan en el régimen del no somos iguales... ¡Ni vergüenza tienen!...

Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaN3poderes)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...